

Verónica Salgado

cronica@australosorno.cl

Cerca de las 18 horas del sábado, un grupo de 10 sujetos protagonizó una violenta riña en el sector Estación de Ferrocarriles, en Río Negro. La pelea, que involucró armas blancas, de fuego, palos y golpes, terminó con un hombre de 38 años gravemente herido y con tres personas detenidas por su participación en el hecho que conmocionó a la apacible comuna vecina.

El incidente logró ser controlado por personal de la Segunda Comisaría de Carabineros, quienes llegaron al lugar luego de ser alertados por vecinos que eran testigos de este altercado, cuyo origen es materia de investigación.

INVESTIGACIÓN

Los antecedentes policiales dan cuenta que, al llegar Carabineros al sector, se percataron de que más de 10 personas estaban en plena riña con objetos contundentes (palos) y armas blancas de distintos tamaños. Al notar el arribo de la policía, los maleantes huyeron en distintas direcciones.

En el sitio quedó tendido un hombre de 38 años, con heridas cortopunzantes en el antebrazo izquierdo y un profundo corte en el cuello.

A causa de la gravedad de

38

años tiene la víctima de este violento hecho, quien está internada en el Hospital de Osorno por sus lesiones.

Tres detenidos y un herido de gravedad deja riña callejera en sector de Río Negro

VIOLENCIA. El hecho se registró la tarde del sábado, cuando los implicados utilizaron armas blancas y de fuego.



LA PELEA OCURRIÓ EL SÁBADO EN EL BARRIO ESTACIÓN DE LA COMUNA DE RÍO NEGRO.

las lesiones y la considerable pérdida de sangre, se desmayó, por lo que debió ser trasladado de urgencia al Hospital de Río Negro por los mismos Carabineros.

Una vez que recibió atención de urgencia y dada la complejidad de su estado, fue derivado hasta el Hospital Base de Osorno. El informe médico evidenció que, además de las heridas por arma blanca, presentaba un impacto balístico en la

pierna izquierda.

Dada la magnitud de los hechos, personal de la Segunda Comisaría de Río Negro realizó un amplio operativo que logró interceptar y detener a tres hombres adultos mientras huían del lugar. Posteriormente, fueron reconocidos por testigos como participantes de la pelea campal y de la agresión sufrida por el hombre de 38 años. Al momento de su captura, portaban armas blancas de di-

versos tamaños.

El fiscal de turno del Ministerio Público instruyó que los tres detenidos pasen a disposición del tribunal para su correspondiente control de detención. Respecto al hombre lesionado, quien también habría sido un implicado activo en la riña, se dispuso que quedara en libertad, aunque bajo la obligación de presentarse a declarar cuando sea citado por el Ministerio Público. **CS**